

Presidente Díaz-Canel asegura que Cuba continúa gestiones para retorno de los médicos secuestrados



La Habana, 12 abril (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, informó hoy que su país continúa los esfuerzos para el regreso seguro de los dos médicos secuestrados en Kenia hace cuatro años.

“Perseveramos en nuestro batallar por el regreso seguro a la patria de los doctores Assel Herrera Correa

y Landy Rodríguez Hernández. A cuatro años de su secuestro, proseguimos denodadas gestiones sin cejar en el empeño de tenerlos entre nosotros, junto a sus familiares y su pueblo”, escribió el mandatario en su cuenta en Twitter.

Los dos especialistas de la nación caribeña fueron secuestrados en la ciudad keniana de Mandera (noreste), en la frontera con Somalia y blanco de ataques del grupo yihadista somalí Al Shabab.

Desde entonces las autoridades cubanas han dado cuenta de gestiones para el retorno de los galenos, así como de contactos con sus familiares.

El gobierno keniano también reportó esfuerzos en igual propósito.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/319415-presidente-diaz-canel-asegura-que-cuba-continua-gestiones-para-retorno-de-los-medicos-secuestrados>



Radio Habana Cuba